

Pacquiao será operado del hombro

Escrito por Agencias

Lunes 11 de Mayo de 2015 15:31

Los Ángeles, EUA, 11 de Mayo de 2015.- Manny Pacquiao podría quedar fuera de actividad hasta por un año, tras la cirugía a la que será sometido en su hombro derecho.

Tras su pelea perdida ante el estadounidense Floyd Mayweather Jr., el boxeador filipino reveló que semanas atrás sufrió una lesión en el hombro y así peleó. No es pretexto, dijo, pero no le permitió estar al 100 por ciento.

El cirujano ortopédico, Neal ElAttrache hizo revelaciones a fuentes deportivas, en el sentido de que el pugilista asiático sufrió un “desgarre significativo” en el manguito rotador del hombro, del cual será operado este fin de semana.

Este profesional de la medicina ha operado a deportistas como el basquetbolista Kobe Bryant, el beisbolista Zack Greinke y el jugador de futbol americano Tom Brady. Su experiencia dijo, le permite calcular que el “Pacman” estaría fuera de acción cerca de un año o como mínimo, 9 meses.

El problema de hombro que habría impedido pelear “al 100” a Pacquiao, se le convertido en problemas legales, pues un cuestionario previo a las peleas, le obliga a declarar alguna lesión problema que pudiera afectar el resultado del combate, lo cual no hizo previo a la ceremonia de pesaje, como el protocolo exige.

Una pregunta específica se podía leer, interrogando sobre si sufría alguna lesión en los hombros, y la respuesta fue negativa, por lo cual será sujeto a investigación y posiblemente a una sanción.